



# Canada Report

第4号 2024/9/30

9月29日 6日目 ◆晴れ時々雨

今日は、湧別町のみんなでエドモントンツアーに出掛けてきました。ホワイトコートでホストファミリーに見送られ、バスで2時間かけてエドモントンへ。

バスの中では日本語ガイドさんから、9月30日が3年前から祝日になったことや、なぜ、この時期、オレンジ色のTシャツを着ている人がたくさんいるのかなど、色々とカナダの文化やアルバータ州のことなどについて、説明してもらいました。オレンジTシャツデーについては、生徒たちが帰ってからぜひ、聞いてみてください。

エドモントンでの最初の見学場所は、アルバータ州議事堂です。議事堂では他の観光客の方たちも一緒にビジターツアーに参加しました。係の方が1階から5階まで順番に説明をしてくれ、それを私たちの日本語ガイドさんが通訳してくださいました。アルバータ州の首相の肖像画を見たり、議場の中の説明を受けたり、5階では1階にあるはずの噴水の音が頭上から聞こえる不思議なスポット「マジックスポット」を体験しました。

アルバータ州議事堂見学



1日目の最終見学は、エドモントン空港です。

ドミニク先生のお父さんのご厚意で、空港のツアーやパイロットシュミレーター体験、空港のホテルでの夕食にも招待してもらいました。エドモントン空港は空港だけではなく、敷地内にアウトレットモールやゴルフ場、カジノなどがあるので、それら全てでキャンパスと呼ばれていることや、敷地はカナダで一番大きい空港だということを教えてもらいました。



また、実際にパイロットになる方たちがトレーニングをするシュミレーターも体験させてもらい、パイロット目線で街を飛行機の上から見ることもでき、とても楽しい経験ができました。





滑走路用除雪車



水素自動車



色々なものを見学できました！

今日一日、綺麗な景色や大都市の街の様子を見学し、カナダの文化や歴史を学ぶことができ、ホームステイとはちょっと違った経験もできたのではないのでしょうか。